

## Les appareils frigorifiants

### Impacts majeurs pour l'environnement une fois désuets

**Février 2017** - L'effort collectif à la récupération des matières mérite d'être appuyé par la communication des résultats ou des impacts. Les impacts MAJEURS des appareils frigorifiants ne laissent personne indifférent lorsqu'on les connaît, on devient alors plus sensibilisé à la façon écoresponsable d'en disposer à la fin de leur vie utile.

#### Saviez-vous

qu'un seul réfrigérateur désuet mal récupéré risque d'engendrer autant d'émissions de CO<sub>2</sub> qu'une voiture qui parcourt environ 17 000 kilomètres, soit plus que la moyenne annuelle des automobilistes québécois? La vaste majorité de ces anciens appareils contiennent des halocarbures, des composés qui ont des impacts majeurs sur le réchauffement climatique alors que certains congélateurs fabriqués avant l'an 2000 renferment même du mercure, une substance hautement toxique.

#### C'est à nous de faire la différence!

Vous êtes invités à prendre en main la récupération de manière responsable vos appareils froids. Vous pouvez connaître les points de dépôts des écocentres directement sur le site Web [www.ridr.qc.ca](http://www.ridr.qc.ca)

